

Charte Environnementale

Nous sommes ravis de vous accueillir dans le musée du débarquement d'Utah Beach, rattaché à la mairie de Sainte Marie Du Mont. Nous nous engageons, pour la protection de l'environnement et en faveur du développement durable. Au sein de notre établissement et au regard des prestations de visites proposées, nous tenons à nous comporter de manière responsable par différentes actions :

Suivre et réduire toutes les consommations

- Changement des ampoules progressivement en LED
- Utilisation de produits d'entretien rechargeables et concentrés pour limiter la quantité de déchets
- Utilisation de lingettes microfibres lavables
- Installation des portes automatiques pour limiter la déperdition de chaleur entre le hangar et les salles du musée
- Isolement du musée majoritairement en double vitrage
- Programmation du chauffage et de la climatisation en fonction des horaires d'ouverture du musée, ne dépassant pas les 21°C

Trier et valoriser les déchets

- Mise en place des bacs de triage
- Signalisation pour faciliter la compréhension

Sensibiliser le personnel sur la démarche environnementale

- Information et encouragement du personnel sur des bonnes pratiques / des écogestes par des affichages ainsi que dans le livret d'accueil
- Utilisation de produits d'entretiens non-polluants
- Limitation de nos impressions et favorisation la communication par mail
- Suppression des newsletters afin de limiter le nombre de mail.

Préserver le site

- Remise en état après toute activité
- Réalisation de collecte de déchets par notre équipe
- Intégration du musée dans l'écosystème avec un toit en partie végétalisé.
- Pas d'emploi de produit chimique pour les extérieurs
- Installation de clôtures pour préserver la dune et canaliser les visiteurs

Acheter responsable

- Impression sur du papier certifié PEFC (qui atteste du respect des fonctions environnementales, économiques et sociales des forêts) avec des encres végétales
- Rachat des meubles boutique seconde vie
- Valorisation des producteurs français et circuits courts



Date : 10/07/2016

Monsieur le Maire
Charles De Vallavieille

Environnemental Charter

We are delighted to welcome you to the Utah Beach D-Day Museum, which is affiliated with the Sainte-Mère-du-Mont town hall. We are committed to environmental protection and sustainable development. Within our facility and in the context of the tours we offer, we strive to act responsibly through various initiatives:

Monitor and reduce all consumption

- Gradual replacement of light bulbs with LEDs
- Use of refillable, concentrated cleaning products to minimize waste
- Use of washable microfiber cloths
- Installation of automatic doors to reduce heat loss between the hangar and the museum galleries
- Museum primarily fitted with double glazing
- Heating and air conditioning programmed to align with museum opening hours, with temperatures capped at 21°C.

Sorting and recovering waste

- Installation of sorting bins
- Signage to facilitate understanding

Raising staff awareness of the environmental approach

- Limiting printing and prioritizing email communication
- Discontinuing newsletters to reduce email volume
- Informing and encouraging staff regarding best practices and eco-friendly habits via signage and the welcome handbook
- Use of non-polluting cleaning products

Preserve the site

- Restoration of the site after any activity
- Waste collection carried out by our team
- Integration of the museum into the ecosystem with a partially green roof
- No use of chemical products for outdoor areas
- Installation of fences to protect the dune and channel visitors

Shop responsibly

- Printed on PEFC-certified paper (certifying respect for the environmental, economic, and social functions of forests) using vegetable-based inks.
- Buy-back of second-hand boutique furniture
- Promotion of French producers and short supply chains



Date: 10/07/2026

Mr. Mayor:
Charles De Vallavieille